

Sommet de la jeunesse de TORONTO 2015 – Aperçu du programme

Détails de l'événement

- Les 21 et le 22 mars 2015, plus de 300 jeunes délégués de l'Ontario se rassembleront au centre-ville de Toronto pour le Sommet de la jeunesse de TORONTO 2015. De plus, 175 délégués du Nunavut, des Caraïbes et de l'Amérique du Sud se joindront à eux virtuellement.
- Le Sommet, dont le thème est la création d'un esprit communautaire au moyen du sport, donnera aux jeunes de 16 à 24 ans la chance de prendre part aux Jeux panaméricains et parapanaméricains de 2015 à Toronto à venir en découvrant concrètement la valeur qu'apporte le sport à la communauté ainsi que l'héritage que des Jeux multisports internationaux peuvent créer auprès d'une région.
- Le Sommet comprendra des présentations inspirantes, des ateliers de développement de compétences et des implications communautaires stimulantes.
- La présence de la très honorable Michaëlle Jean et de monsieur Jean-Daniel Lafond contribuera à inspirer les jeunes à développer une pensée novatrice et à devenir des leaders créatifs.

Objectifs

- Mettre sur pied un groupe diversifié d'ambassadeurs des Jeux, à Toronto ainsi que dans la région du Grand Golden Horseshoe.
- Encourager les jeunes à profiter des lieux publics neufs et rénovés qu'offrent leurs communautés.

Résultats

- Faire croître la sensibilisation à l'héritage et à l'expertise des Jeux.
- Établir les rôles bénévoles de centaines de jeunes ambassadeurs des Jeux.
- Créer du contenu vidéo pour promouvoir l'héritage des Jeux.
- Permettre aux jeunes leaders du monde du sport en Ontario d'acquérir de nouvelles compétences, comme la gestion d'événement, la rédaction de demandes de subvention, les politiques publiques, les arts de la scène, l'éducation du public et des compétences de présentation.

